

Bericht an: Presse Obwalden  
Geht an: [aktuell@aktuell.com](mailto:aktuell@aktuell.com) / [redaktion@obwaldnerzeitung.ch](mailto:redaktion@obwaldnerzeitung.ch)  
Verfasst am: 09.11.2023  
Von: Marian Orlando, FDP Sachseln  
[marian@anlaessli.ch](mailto:marian@anlaessli.ch)  
078 723 84 28  
mit Bitte um Veröffentlichung in Ihrem geschätzten Blatt

---

## **FDP Sachseln stellt Martin Schünemann für einen weiteren Sitz im Gemeinderat Sachseln**

**An den Gesamterneuerungswahlen im Frühjahr 2024 wird die FDP.Die Liberalen Sachseln mit drei Kandidaten antreten. Es sind dies zum einen die bisherigen Kari Kiser, Vizepräsident und Vorsteher des Departements Bau und Umwelt sowie Emmanuel Hofer, Leiter Departement Bildung und Kultur. Weiter wird die Partei mit Martin Schünemann, eidg. dipl. Tiefbautechniker FH/TS um einen der beiden freiwerdenden Sitze ins Rennen steigen. Martin Schünemann lebt seit 20 Jahren in Sachseln und ist mit dem Ort stark verwurzelt. Durch seinen beruflichen wie auch politischen Werdegang ist er ein geeigneter und kompetenter Kandidat für die freiwerdenden Sitze im Gemeinderat Sachseln.**

### **Berufliche Karriere**

Schünemann ist gelernter Tiefbauzeichner mit Fachrichtung Gemeindeinfrastrukturen. Später hat er ein Studium zum eidg. dipl. Tiefbautechniker FH/TS absolviert. Er arbeitete acht Jahre für das Amt für Landwirtschaft und Umwelt des Kantons Obwalden als Sachbearbeiter Gewässerschutz und später weitere acht Jahre für die Gemeinde Alpnach als Leiter Bau/Infrastruktur/Werke und war Mitglied der Geschäftsleitung. Seit 2021 arbeitet M. Schünemann als Projektleiter für Tiefbau- und Wasserbauprojekte beim Ingenieurbüro Schubiger AG Obwalden.

### **Politischer Werdegang**

Politisch engagierte sich der 53-Jährige von 2000 bis 2004 im Dorfschaftsgemeinderat Sarnen und hatte in dieser Funktion verschiedene Mandate wie Vorstandsmitglied des Entsorgungszweckverbandes Obwalden inne. Seit seinem Zuzug aus Sarnen ist er in der FDP Sachseln und dort im Vorstand aktiv. Im Rahmen seiner beruflichen Tätigkeiten konnte er verschiedenen politischen Gremien beratend zur Seite stehen. Seit 2016 ist er Mitglied der Wasserbaukommission Sachseln und seit 2021 auch Mitglied der Tiefbaukommission Sachseln.

### **Martin Schünemann steht für ...**

- ... möglichst viel Eigenverantwortung, sprich weniger Regeln und Vorgaben
- ... eine zielgerichtete Entwicklung der Gemeinde Sachseln
- ... den Erhalt von geschaffenen Werten
- ... gute Rahmenbedingungen für unsere Einwohner und unsere Unternehmen

### **Schünemann privat**

Martin Schünemann ist seit 2004 an der Seestrasse in Sachseln wohnhaft, wo er seine Wurzeln mütterlicherseits hat. Vorher wohnte er in Sarnen.

Seine täglichen Hundespaziergänge sind ein wertvoller Ausgleich in seinem technisch geprägten Alltag. Im Sommer ist er oft mit dem Motorrad und im Winter mit dem Snowboard unterwegs. Mit seiner Frau, Katja, geniesst er gerne auch sein gemütliches Zuhause nahe dem schönen Sarnersee.

Martin Schünemann möchte nun sein umfangreiches Fachwissen als Gemeinderat der Gemeinde Sachseln zur Verfügung stellen. Durch seine beruflichen und politischen Tätigkeiten konnte er sich einen grossen Rucksack für die komplexen Anforderungen eines Gemeinderates erarbeiten. Seit der Anstellung in der Gemeinde Alpnach sind ihm die Bedürfnisse einer Gemeinde bestens bekannt. Aufgrund der Mitgliedschaft in den Kommissionen Tief- und Wasserbau kennt er bereits heute diverse laufende und anstehende Projekte der Gemeinde Sachseln.

Die FDP. Die Liberalen Sachseln freuen sich, mit einem äusserst kompetenten Kandidaten ins Rennen um einen der freiwerdenden Sitze im Gemeinderat Sachseln zu steigen. Dies aus tiefster Überzeugung und aus Verantwortung für Generationen.